

La técnica del ventilador

Si colocas basura cerca de un ventilador, lo más probable es que salpique a todo aquel que se encuentre cerca. Izquierda Unida y su grupo, colocaron la basura y el ventilador y ahora, además, quieren conectarlo para que ensucie todo lo que pueda.

Cuando tenían que estar callados, se permiten el lujo de hablar del AU-SAU-2 (zona de los campos de fútbol) y nos quieren hacer responsables del desastre que han organizado.

Desde el PSOE, estamos intentando solucionar el "marrón" que nos han dejado a nosotros y a todo el pueblo de Santiponce; pero como ellos quieren claridad nosotros se la vamos a dar hasta que se harten.

El Ayuntamiento no ha retenido dinero alguno de nadie porque ese dinero es de la Junta de Compensación, de los propietarios de los terrenos, y fue I.U quien obligó a un propietario a su depósito y no nosotros. PRIMERA MENTIRA.

El Ayuntamiento no ha usado ese dinero para nada, puesto que no es de él. Si lo hubiesemos hecho ahora estaríamos en los tribunales que tanto os gustan, porque ya lo hicieron más de una vez y en cuanto puedan lo volverán a hacer. SEGUNDA MENTIRA.

El aplazamiento hasta julio del 2008, del dinero de uno de los propietarios, lo hicieron ellos unos días antes de irse (o de que el pueblo los echara) del Ayuntamiento. TERCERA MENTIRA.

Y ya que hablan de trapicheos urbanísticos, nos gustaría que en vez de intentar llenar de suciedad y porquería todo lo que nos rodea, les aclararan al pueblo de Santiponce:

¿Porqué el proyecto de urbanización de esa zona está sin aprobar cuando disteis licencia de obra el 23 de junio de 2005?

¿Porqué se está edificando desde el 2005 y el proyecto de reparcelación

lo aprobasteis el 6 de noviembre de 2006?

¿De qué trapicheos hablas Sr. Carbonel?

¿De cómo han pasado los 48.000 metros cuadrados del Ayuntamiento a promotores privados, y a qué precio?

Y sobretodo nos deberiais explicar ¿qué beneficio ha obtenido el pueblo de Santiponce en toda esta operación?

¿Vosotros habeís mirado por lo público?¿Cómo? Entregando el poco suelo que nos quedaba ¿a cambio de qué?

Quizás a cambio de, como decíais en febrero del 2003, cuando intentábais justificar lo injustificable, hacer un nuevo campo de fútbol con unas instalaciones muy superiores en calidad y reorganizar todas las instalaciones en esa zona y con el dinero de los terrenos construir una piscina cubierta, pistas de padel, voleibol, futbito, tenis..etc, una vivienda para un guarda y 25 viviendas sociales.

¿Dónde está ese dinero? ¿Y las instalaciones? Si no fuese por lo serio del tema, sería para troncharse de risa.

Cuando querais hablamos más de los campos de fútbol y si no hacemos un pleno extraordinario para que todo el pueblo tenga información de primera mano, y de camino os vamos refrescando la memoria, que parece que los que hemos estado estos últimos doce años en el gobierno hemos sido nosotros y vosotros sois los chicos buenos.

Por el mar corren las liebres

Después de más de un año de gobierno se hace difícil entender la actitud del grupo de I.U. en todo lo referente a lo que ellos llaman información y que deberíamos llamar más bien desinformación, intoxicación o quizás simplemente mentiras.

Los señores de las manos limpias, que en los Plenos, cuando no están escondidos, simplemente callan, se dedican a lo que siempre hicieron en política local, la manipulación callejera, la falta de ética y la falsedad. Es su forma de hacer de siempre cuando están en la oposición, lo que ocurre es que ya no nos acordábamos, aunque los que conservamos todas sus "Alternativas", de cuando no gobernaban, y vemos sus logros de gobierno, no nos coge por sorpresa.

Sobre la gobernabilidad de Santiponce:

Los resultados electorales son los que son y eso no hay nadie que lo cambie, y el pueblo dejó claro que para gobernar había que ponerse de acuerdo.

Para I.U. ponerse de acuerdo implica que ellos sigan gobernando, a pesar del mogollón de logros obtenidos en estos últimos doce años; cualquier otra alternativa es una traición o intento de arrinconar a su grupo.

Que os quede claro, la postura del PSOE es la de apostar por la gobernabilidad y la posibilidad de hacer cosas, gestionar y avanzar y no la de hacer de la política un ejercicio de prebendas y amiguismos como nos teníais acostumbrados.

Los pactos no son más que acuerdos, con objetivos comunes y punto. No es cuestión de agrado ni de desagrado, sólo acuerdos. ¿Nos queréis decir qué objetivos comunes podemos tener con vosotros?... que en doce años nos habéis repetido hasta la saciedad que "esto es lo que hay", que el pueblo ya ha opinado, que los socialistas estamos en política para logros personales o sencillamente que nos hemos llevado el dinero. Esa es vuestra manera de hacer política, con actitudes y acciones que recuerdan la época de la clandestinidad, pintadas y pancartas incluidas.

Sobre la Junta Local de Empleo:

La junta local, después de los últimos cambios legislativos, tal como vosotros la teníais creada está vacía de contenido, pues ni los políticos ni los sindicatos pueden formar parte de ella. Pero vosotros erre que erre con lo de siempre, las mentiras y las medias verdades, ya que ningún político ha formado parte de ningún órgano selectivo durante este año. ¿O es que teníais favores comprometidos y ya no los vais a poder pagar?....porque sólo hay que mirar los listados de trabajadores de los últimos años, un ejemplo de pulcritud, búsqueda de votos y ...muchos amigos.

Sobre la solidaridad:

No creemos que seáis vosotros los que tengáis que dar lecciones de nada y menos en este aspecto, pero si teníais tanto interés en la contribución a los programas de ayudas, nos podíais haber dejado en caja parte de lo 800.000 € que os fundisteis en los 15 días posteriores a las elecciones, cuando ya el pueblo os había mandado a casa. Las demagogias baratas tienen las patas muy cortas, y ya que hablamos de solidaridad por qué no le explicáis al pueblo como es posible que a gente que le habíais asignado una casa como consecuencia de una expropiación han tenido que recurrir a los tribunales, para conseguir lo que era de justicia. ¿Qué habéis hecho con la casa que ya teníais comprometida con esa persona?.

Sobre el Hogar del Pensionista:

Lo habéis mantenido abandonado durante 12 años. Cuando nosotros decidimos hacer las cosas bien, os acordáis de que existe el hogar y mandáis que el personal aparezca por allí para formar una nueva junta directiva. Los años que llevaba el presidente más solo que la una, ni puñetero caso. Como sois muy participativos, el personal que mandáis no es ni socio e intenta apuntarse para poder votar ¡que casualidad, ahora! Y tan anchos y panchos acusáis a la Concejala de pucherazo. Lo que vosotros ibais a hacer ¿Cómo se llama, gazpachazo? Una muestra más de vuestra manera de hacer, tipo república bananera; pero ya que os habéis dignado hablar del Hogar del Pensionista señalar que se han arreglado todas las cámaras, el aire acondicionado y se ha pintado y limpiado a fondo, cosa que no se hacía desde tiempo inmemorial y de eso pueden dar fe los mayores habituales al hogar, que tienen años y memoria suficiente y ni lo recordaban. En resumen, un ejemplo más de las mentiras a las que nos tenéis acostumbrados.

Sobre la Cabalgata de Reyes:

Aquí ya rizáis el rizo y ni contar sabéis. El número de carrozas del 2008, fue el mismo del 2007, la única diferencia es que estos años atrás, vosotros los defensores de Santiponce, se las dabais GRATIS a un distrito de Sevilla (Bellavista), que casualmente gobernaba I.U. y eso que al pueblo le costaba alrededor de 13.000 €. Nosotros se las hemos dejado a un distrito de Sevilla (Macarena), que casualmente está gobernado por el PSOE y ellos NOS COMPENSAN CON LA MITAD DE LOS COSTES. ¿ Quién piensa en Santiponce, camarada?

Sobre los impuestos y los plenos fantasmas:

El aumento de tasas e impuestos ha sido el registrado en el IPC, salvo en aquellos que estaban desfasados o que por su cuantía no suponía un gravamen excesivo para los vecinos. El IBI ha aumentado menos que años anteriores cuando gobernaba I.U., lo que ocurre es simplemente que la actitud de estos señores es bloquear las instituciones. Y como siempre mienten y manipulan todo lo que cae en sus manos.

En ningún caso el Alcalde ha manifestado en sesiones de plenos nada relacionado con la presión fiscal, cosa que por otro lado dejó bien claro el actual portavoz de I.U. José Carbonell cuando estaba gobernado "El que quiera servicios, que los pague", manifestación textual del Pleno en el que se aprobaron las ordenanzas para el 2007.¡Que mala memoria tienes Carbonell!

Y respecto al Pleno donde se aprobaron las ordenanzas, con el voto favorable de todos los grupos excepto I.U., decir que efectivamente presentaron una alegación el último día a la última hora, cuyo único objetivo era que no se pudiesen aprobar y por tanto aplicarse durante el 2008, pero lo que no han dicho es que la alegación era a los servicios prestados por bodas civiles y se quejaban de la constitucionalidad por cobrar más a los que no están empadronados, y ahora el que venga de fuera (que no paga aqui sus impuestos) pagará lo mismo que el de Santiponce, una nueva defensa de su pueblo. Amén.

Sobre el enchufismo:

Que I.U. y el Sr. Carbonell, anterior delegado de empleo o mejor de desempleo, como era más conocido, nos hable de enchufes es de risa.

Que I.U. hable de enchufes y han tenido a una persona de notificador, que según ellos era un colaborador sin sueldo, y luego resultó que tenía sueldo y más prebendas.

Que I.U. hable de enchufes cuando determinados colectivos de trabajadores veían el progreso de unos y el estancamiento de otros sin entender el por qué.

Que I.U. hable de enchufes y cuando convocaban una plaza se presentaba uno o a lo más dos. Con nosotros y para una plaza temporal, se han presentado 40 y eso que aún decís que no le dimos publicidad.

Que I.U. hable de enchufes cuando su primera medida fue despedir a todo lo que olía a PSOE, o cambiarle de sitio o de atribuciones.

Eso sí, tenían una Junta Local de Empleo para dar cobertura a lo que han estado haciendo durante doce años.

Para terminar quizás el portavoz de I.U., Sr, Carbonell, cuando habla de enchufismo o la vuelta al enchufismo del PSOE, se refiera a cuando él entró en el Ayuntamiento, gobernado entonces por el PSOE,. ¡Seguro que te refieres a ese enchufismo!

Sobre el Museo:

En toda su existencia se han celebrado tres exposiciones desde 2004, de las cuáles se deben aún más de 18.000 €.;Otro marrón más Sr. Carbonel!!

¿Ese es el legado de tu gestión, Carbonell, o incluimos también la Feria de Muestras?

Sobre la Feria de Muestras:

A una buena gestión económica de coordinación y de recursos, el grupo de I.U. lo denomina cambiar el nombre de la feria. Quizás es que su capacidad de gestión es limitada y poco fructífera o bien desconocen el significado de la palabra gestionar.

¿A qué llaman ustedes gestionar? Me quieren explicar e informar al pueblo de Santiponce cómo es posible montar una feria mejor con la mitad del coste de la feria de muestras 2007?

FERIA ,07, MUESTRAS, ARTESANIA Y GASTONOMIA	FERIA 08, SATURNALIA TURISMO, CULTURA Y MEDIOAM- BIENTE
CARPA: 2500 M2 (70696 €))	CARPA: 2560 M2 (45847 €)
TEMATICA: NO ESPECIALIZADA	TEMATICA: SATURNALIA, IMPORTANTE FESTIVIDAD ROMANA PARA DISFRUTE DEL PUEBLO LLANO, DONDE LOS ESCLAVOS ERAN SERVIDOS DURANTE UNA SEMANA POR SUS AMOS. SE FESTEJABA EL FINAL DEL INVIERNO Y LA LLEGADA DE LA ETAPA DE LA LUZ.
N° STANDS: 41	N° STANDS: 72
Nº VISITAS: 15.000	Nº VISITAS: 20.000
ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS: ESPECTÁCULO MUSICAL, ANIMACIÓN RECINTO, COMIDA MOTORISTAS, MERIENDA.	ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS: ACTIVIDADES INFANTILES, ESPEC- TACULO INAGURAL PIROTECNIA, MUESTRA DE CORTOS, PASACA- LLES, TALLERES, MERCADILLO DE PINTORES, MERIENDA
DATOS ECONOMICOS:	
GASTOS MONTAJE CARPA: 70.696,62 €	GASTOS MONTAJE CARPA: 45.847 €
GASTOS DE SEGURO, PUBLICIDAD, ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS, MATERIAL PROMOCIONAL, OTROS: 38.570,71 €	GASTOS DE SEGURO, PUBLICI- DAD, ACTIVIDADES COMPLEMEN- TARIAS, MATERIAL PROMOCIONAL, OTROS: 37.772 €
INGRESOS: 17.700 €	INGRESOS. 41.894,73 €
COSTE TOTAL:83.367,33 €	COSTE TOTAL. 41.724,27 €

¿Cómo es posible que el coste total de Saturnalia 2008 se aproxime al coste de su gastos de carpa?

Expliquen cómo gestionaron esos miles de euros...y para rematar la faena, es el equipo de gobierno socialista el que ha pagado, no sólo Saturnalia 2008, SINO TAMBIÉN SU FERIA DE MUESTRAS...PUES COMO VIENE SIENDO COSTUMBRE QUE PAGUE EL QUE VIENE DETRÁS. ¿El palito en la rueda, Carbonel?

Anda que no hace frio, ni ná.....

Exactamente frío, mucho frío es lo que hace en la oposición, Sr, Carbonell, sobre todo cuando después de doce años perdiendo el tiempo y el dinero, te das cuenta de que en un solo año, con la crisis encima, se han hecho más cosas y se ha llegado a acuerdos que vosotros no tuvisteis narices de conseguir. Hagamos pues un pequeño repaso para que te aumente el frío:

Plan de inversiones 2008 ejecutado según lo proyectado (Avda Virgen del Rocío, Travesías de la Almendra, Aparcamiento de la Guardería, Aparcamiento Rubín de Celis, Arreglos plazas de San Fernando) y no como vosotros que proyectabais mucho y lo dejabais a medio ejecutar.

Acuerdo con Inversiones Expame para desbloquear las calles Martínez Montañés y la Haza de la Cruz y asi conectar con la urbanización del Au-Sau-5 (Fábrica de Hierros), además de tirar la nave que estaba dentro del Instituto.

Acuerdo con los propietarios del Au-Sau 5 para compensar la deuda que habíais dejado de 264.000 euros por obras fuera del sector y que benefician enormemente al pueblo, como son la conexión a la altura del Instituto, la conexión y el cambio del transformador en la Avda de Andalucía, o la conexión con la calle Martínez Montañés.

Puesta en valor del parque de la Almendra, con riego (no como vosotros que os gastasteis dinero dos veces y nunca llego a funcionar), con una remodelación del parque infantil y arreglo de acerados y arboleda.

Construcción de dos pistas de padel sin pagar un duro.

Adquisición de una furgoneta de 9 plazas sin coste alguno para el Ayuntamiento ya que ha sido pagada por los comerciantes de nuestro pueblo.

Construcción de un Gimnasio en la calle (Parque del Ambulatorio) sin coste alguno y no como el vuestro que pusisteis en la Almendra y que aún se debe.

Reforma del Ambulatorio, con la construcción de consultas para Pediatría y sin costar un duro.

Finalización de la obras del Colegio Josefa Frias después de cuatro años y con un reformado que implica cambiar toda la carpintería, arreglo de patios, toda la iluminación, construcción de las pistas polideportivas y todo lo que bien sabéis y que os tiene tan calla-

ditos. Vosotros en cuatro años quitasteis dos goteras.

Arreglo de la piscina, por dos veces, que la teníais abandonada.

Apertura de la conexión entre Avda Andalucia y Fábrica de Hierro a la altura del Instituto.

Acuerdo con TODOS los propietarios del triángulo para reurbanizar esa zona. Vosotros os gastasteis el dinero de turismo y encima de no hacer nada, rebotasteis a los vecinos.

Acuerdo con la Junta de Compensación del Au-Sau 2 para modificar el colector que va por debajo del futuro Instituto.¡Mira que no saber por dónde iba el colector!¿Ignorancia o favoritismo?

Convenio con Cajasol para subvencionar las actividades culturales de 2008, por valor de 24.000 €.

Convenio con Diputación para el certamen de teatro, mas de lo mismo.

Mejoras sustanciales, y si no lo creéis contar los voluntarios, con **Protección Civil** a la que teníais abandonada.

Puesta en servicio del ascensor de la Biblioteca Municipal, para I.U. los minusválidos no tenían derecho de acceso a la cultura.

Se han rehabilitado todos los edificios públicos, Casa de la Cultura, Hogar del pensionista, Ambulatorio, Colegio, con un plan de limpieza y pintura. Con vosotros suciedad y abandono.

Arreglos de acerados y calles de la parte vieja del pueblo: Calle Cipriano Moreno, Magdalena Reyes, Calle Mesón y colocación de vallas que faciliten la movilidad de nuestros mayores.

Y todas las actividades que se han hecho con un coste inferior a cuando las hacían ellos, ya que nosotros trabajamos por Santiponce y ellos para sacar votos. Esa es la pequeña diferencia.

Y todo esto con la crisis, si llegamos a coger lo que vosotros habéis malgastado en licencias de obras en el período 2003-2007 dejamos el pueblo irreconocible. Y todavía se permiten el lujo de decir que no se gobierna ni se hace nada. Uno ya no sabe si es cara dura o piensan que la gente es tonta o quizás es que los ciegos son ellos. Y os volvemos a recordar que en ese período os habéis merendado 3.553.736'21 de euros que son algo asi como 600 millones de pesetas.

¿Demagogia,..... oportunismo?

El Sr,. Carbonell, el desaparecido durante doce años y ahora asiduo visitante de bares, campos de fútbol e incluso actos religiosos, no termina de entender aquello que decía Abraham Lincoln "Nadie tiene la memoria suficiente para mentir siempre con éxito".

Ahora nos sale con un escritito sobre los malos olores cuando en doce años de gobierno no se ha preocupado ni de saber de dónde provenían.

Nosotros ya hemos recabado la información y hecho las gestiones para solventar un problema que para empezar no se encuentra en nuestro término municipal, pero aún así estamos en ello.

¿Que hizo I.U. y usted, señor de los escrititos, en sus doce años como concejal?Muestrele al pueblo sus gestiones.

¿O es que empezamos con un nueva plaza de toros? Te acuerdas Carbonel de la movida, las firmas y todo el revuelo. Haznos el favor de dedirnos después de doce años, en los que tu has gobernado, dónde la habéis construido.

Y es que estos señores se dedican a lo que han hecho siempre, manipular, tergiversar o mentir, como cuando se enteraron que se iba arreglar el parque infantil de la Almendra y unos días antes se dedicaron a recoger firmas.¡Que dolor de estómago, cada vez que pasas por dicho parque! Esto también entra en el "Haremos más".

El PSOE paga los delirios de Izquierda Unida

Estamos deseando que I.U. publique algún día una verdad. En su último boletín acusan al gobierno municipal de deber a una constructora 500.000 euros de obras que ellos contrataron y como siempre no pagaron.

Pues bien para tu información deciros que hemos pagado la cantidad 314.593'07 euros de vuestras obras y lo que todavía tenemos que pagar pues vosotros solo habéis dejado trampas.

Por cierto, no he visto publicado lo que aún se debe del Centro de Servicios Sociales que inaugurasteis poco antes de la elecciones y que asciende a 201.134'73 euros o los 660.647'90 euros del Pabellón Cubierto que aún están sin pagar y que también inaugurasteis a bombo y platillo.

Sois unos manipuladores, ventajistas a los que estamos esperando que algún dial en el Pleno saqueis algo de esto para aclarar cuantas dudas tengáis y si queréis lo hacemos en la Casa de La Cultura y asi disfrutará más gente de vuestro buen hacer, de los últimos 12 años.

Si en un saco metes un poco de cada cosa,llegamos a la misma conclusión que el escritor William Faulkner que decía "Se puede confiar en las malas personas, no cambian jamás".

Desatinos, erratas y mala uva.

Los "camaradas" de I.U. vuelven a las andadas de la desinformación cuando hablan de la Plaza pequeña de la Almendra y mandan a sus "topos" a protestar por algo que empezaron, ellos, hace cinco años y que no tuvieron narices de terminar. No te pongo fecha Carbonell pero muy pronto tendrás otro dolor de estómago como con el parque de la Almendra.

Por cierto la plaza grande de la Almendra, ya está arreglada, asi que vete tomando el protector que te va salir una úlcera.

Con respecto a la nueva carretera, más de lo mismo, porque no le dices al pueblo el acuerdo de Pleno y que opción presentó el grupo de gobierno, que por cierto no votasteis.

Y si tanto te preocupan los vecinos de Santiponce preguntales su opinión, a todos los de la Avda. Virgen del Rocío o a los que diariamente tienen que cruzar de un lado a otro dicha avenida.

Para finalizar comunicarte que el Alcalde de este pueblo se llama José Peña Canelo, pertenece al PSOE y ejerce como tal, aunque a ti te duela; y todo lo que intentes para desprestigiar al equipo de gobierno lo llevas claro, porque nosotros si somos capaces de trabajar en equipo, asumiendo cada uno sus responsabilidades aunque eso en I.U. suene raro pues estáis más acostumbrados a los "mesias" y salva patrias.

Por que el Alcalde ejerce de alcalde, ahora en este pueblo no mandan los promotores y demás agüilillas que han hecho de este pueblo su coto privado durante los últimos doce años.

Una cosa es predicar y otra dar trigo y la gestión ya la están viendo los vecinos y vecinas de Santiponce, porque la tuya "camarada", ya nos la sabemos de memoria los que te hemos tenido que soportar durante 12 años.

Para Izquierda Unida, Santiponce es un pueblo de pobres.

Cuando uno se pone a leer los panfletos de I.U. no termina por saber si hablan de Santiponce o de otro pueblo.

Ahora resulta que las casas de 75 a 80 metros cuadrados son infraviviendas, más habituales en el tercer mundo que en el nuestro.

Porque ellos, la izquierda solidaria, nos tienen que dar lecciones de como los vecinos de Santiponce se han tenido que marchar a otros pueblos, como algunos están empeñados hasta los huesos gracias a su gestión, o como sencillamente no tienen vivienda porque las que han construido en los últimos ocho años sus amigos los promotores, son todas de renta libre y la gente de Santiponce no las puede pagar, y es que los promotores han hecho lo que ellos les han permitido que no ha sido otra cosa que campar a sus anchas.

Que sepan todos los vecinos y vecinas de las Barriadas, de los pisos de las Barriadas, de los de la Venta, etc, que para Izquierda Unida sois unos pobres que vivís en unas condiciones de discriminación y con poca calidad de vida.

Lo que no llegamos a entender es si sus colegas de Camas o la Algaba piensan de la misma forma y manera, pues allí se hace otra cosa.

Como no merece la pena continuar, pues no se puede justificar la falta de imaginación y el trabajo que han hecho estos doce años, nosotros si hemos propuesto la construcción de viviendas en suelos que ellos había proyectado para hacer 20 viviendas y nosotros queremos hacer 70, y asi hasta un total de 260 viviendas sin ordenar nuevos suelos y poner en carga recursos nuevos.

Viviendas con todos sus equipamientos y todas ellas promovidas por el Ayuntamiento y construidas por quién las tenga que construir, porque a los vecinos eso les importa un bledo con tal de tener su casa.

La demagogia barata tiene las patas muy cortas y el único problema de estos señores es que siempre fueron cortos de miras, eso cuando no estaban ciegos que ha sido casi todo el tiempo.

Ese proyecto que vosotros hicisteis y nosotros hemos tenido que gestionar para no perder otra vez dinero (calle Naturaleza), las casas tienen 50 metros cuadrados.La tenéis dura, si o si.

Los marrones de Izquierda Unida

Dedicado a vuestro escribiente iluminado y muy desinformado, os dedicamos una pequeña relación de trampillas que habéis dejado:

Pabellón Cubierto: 660.647'90 €

Centro de Servicios Sociales: 201.134'73 €.

Albergue: **127.476'04** € que tenemos que devolver por no haberlo justificado el 26 de mayo de 2006.

Préstamo colegio Josefa Frías, que os gastasteis y ahora hay que reponer: 826.747'23 €

Convenio Au-Sau 2 para sistemas generales: **1.416.609** €, que hay que pagarle a una familia del pueblo.

Traslado de instalaciones deportivas del polideportivo (futbito, tenis y vestuarios) :159.674'93 €, ¿tenemos que pagar para que nos cambien las instalaciones? ¡Genial!

Imprentas:66.307'29 €

Transportes: **28.916'33** €

Y para no aburrir más hasta un total de **4.634.635'22** € que se les deben a distintos proveedores y suministradores

¿Son o no son marrónes Sr. Carbonel?

Los gobiernos del PSOE, apuestan por el empleo.

Durante el año 2009 el municipio de Santiponce,va a recibir en torno a 1.800.000 € dedicado a inversión municipal al objeto de reducir el paro. Esperamos que dentro de lo posible podamos minimizar los efectos de la crisis.

Si a esto sumamos los distintos programas financiados por la Diputación Provincial, tenemos la esperanza de que en el 2009 sea, sino un buen año, para Santiponce, al menos lo podamos sobrellevar dignamente.

Para todos y todas los vecinos y vecinas de Santiponce desde la Agrupación Municipal del PSOE os deseamos salud, trabajo y suerte en el 2009.

Así estaba después de 12 años de gobierno de I.U.



Así se ha puesto en 1 año y medio, con el PSOE







Para muestra, un pequeño botón de lo realizado en el Colegio.Menos mal que no se hace nada..Carbonel





Otra pequeña muestra. En doce años de abandono tuvísteis que empezar a arreglar una plaza que por vuestra desidia se caía a trozos. Ahora, aunque no terminada del todo, tiene su arboleda, sus bancos y sus luces. Que te aproveche Carbonel, ¡menos mal que eras el concejal de turismo y empleo!. Quizás como vosotros sois los verdes, la estabas dejando para pasto para el ganado, porque hierba había tela.













Otros tres ejemplos más de vuestra enorme gestión en doce años, a la izquierda vuestro legado: un parque tercer mundista, unas instalaciones deportivas abandonadas y la famosa nave dentro del instituto. A la derecha como está en la actualidad, y si no te lo crees Carbonel, date un paseito y lo compruebas ¿O ya lo has comprobado... y por eso sólo nos hablas de la junta local de empleo o de participación ciudadana? En próximos boletines te refrescaremos la memoria, por si no te ha quedado claro eso de:

Haremos más